



## Saint-Lary : jour 3

publié le 18/01/2017

Cette nouvelle journée à Saint Lary débute sur les skis pour nos élèves, encadrés par les moniteurs de l'ESF et sous un soleil radieux qui a remotivé les troupes. Une fois redescendus sur l'esplanade après deux heures d'effort, c'est un des pisteurs du domaine qui est venu sur son scooter des neiges à la rencontre du groupe pour présenter son métier, bien aidé par Mme Wagner qui pour une fois a joué le rôle de victime et non de secouriste.

L'après midi s'est poursuivie par une randonnée "lecture de paysages" qui a tournée en bataille de boules de neiges et concours de glissades (il semblerait que Mme Balestrat s'en sorte aussi très bien).

Les autres se sont rendus à la centrale hydroélectrique où ils ont été sensibilisés à la production et l'économie d'énergie.

La soirée se termine par une promenade dans le bourg de Saint Lary afin que chacun récupère un petit souvenir du séjour.

Joyeux anniversaire Simon et à demain pour de nouvelles aventures !

